



EL LUNES SE PREVÉ DOBLE SESIÓN

## Analizan diputados minutas de leyes secundarias de la reforma

POR ALEJANDRINA FRANCO  
*alejandrina.franco@gimm.com.mx*

El presidente de la Comisión de Justicia, Julio César Moreno Rivera, se declaró ayer en sesión permanente durante la reunión extraordinaria, para analizar las dos minutas relativas a las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial de la Federación, turnadas por el Senado.

Informó que la noche del jueves, la Mesa Directiva en San Lázaro turnó a la Comisión las minutas relativas sobre las leyes generales de Instituciones y Procedimientos Electorales, y del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral.

Por lo que mañana reanudarán la sesión para continuar con el desahogo de los temas, garantizar los

principios de audiencia técnica y promover el consenso.

Al respecto, Emilio Suárez Licona, del PRI, propuso que “es necesario convocar a los dirigentes de los gremios de juzgadores para abordar temas como el de jueces sin rostro y la posibilidad de cambiar de adscripción en casos del crimen organizado y esta reforma no prevé esa posibilidad ante un sistema electoral de juzgadores”.

Mientras que, de Morena, Hugo Eric Flores Cervantes comentó que no hay fundamento legal para convocar a parlamentos y consultas.

Juan Ignacio Zavala Gutiérrez, de MC, pidió “escuchar a quienes no se sintieron parte de los foros.

El presidente de la Juco-po, **Ricardo Monreal**, anunció que el lunes, en Diputados



Foto: Especial

Julio César Moreno, presidente de la Comisión de Justicia.

se deliberará y votarán las minutas relativas a las leyes secundarias.

Por lo tanto, el lunes se contempla doble sesión: una para la publicidad de los dictámenes y otra vespertina para la deliberación, discusión y, en su caso, aprobación, indicó en declaraciones a los representantes de los medios.